

## VOYAGE

# Les lycéens de Tulle en Allemagne !

Quarante-neuf élèves du lycée Edmond-Perrier ont mis le cap sur l'Allemagne du 1<sup>er</sup> au 7 avril dans le cadre d'un voyage culturel et linguistique.



Quarante-neuf élèves ont mis le cap sur l'Allemagne.

Photo DR

**D**u 1<sup>er</sup> au 7 avril, 49 élèves germanistes du lycée Edmond-Perrier ont participé au voyage culturel et linguistique organisé par Jessica Imbert, professeure d'histoire-géographie, et Ghislain Chassagne, professeur d'allemand, secondés par Vera Terekhov et Léonard Salle.

Arrivés à Francfort-sur-le-Main le lundi matin, ils ont été accueillis dans la maison natale de Goethe, le plus grand poète allemand, puis ont pu découvrir la ville à pied.

Les jours suivants, le groupe

tulliste a pu se rendre compte des multiples facettes de cette métropole financière incontournable (siège de la Banque Centrale Européenne, de la Bourse allemande). Les jeunes Français ont visité l'aéroport international (un des plus importants d'Europe), le stade de football (rénové pour la Coupe du Monde 2006) ou bien encore différents musées (du cinéma, de la communication).

Les élèves ont également pu profiter le mardi d'une croisière sur le Rhin et le jeudi d'une escapade à Mayence, ville de Gutenberg et berceau de l'im-

primerie.

Le vendredi, dernier jour, était consacré à la découverte d'Heidelberg, dont ils ont visité le superbe château, résidence des Princes du Palatinat, et qui renferme le plus grand tonneau du monde et un musée de la pharmacie. Une ville qui abrite aussi la plus ancienne université allemande.

Ce séjour fut également

l'occasion pour les élèves de partager le quotidien d'une famille allemande et de mettre en pratique leurs connaissances linguistiques tout en élargissant leur horizon culturel.

Heureux de leur semaine dans cette région de l'Allemagne, des images plein la tête, les lycéens ont rejoint Tulle le samedi matin. Prêts à renouveler l'expérience !

